

INICIAN CLASES. El Prof. Antonio García Pon-(Izq.), director del Instituto de Formación Artística, dice que el lunes 13 iniciarán las clases de Artes Visuales e Infantil de Arte. Lo acompaña Alfonso Zepeda, ex-alumno de ese Instituto, quien hoy viaja a España para seguir estudios

# Infiltrados son Cabeza de Playa en El Salvador

Los infiltrados que fingiendo ser refugiados nicaragüenses están en-trando en nuestro país, son la "ca-beza de playa" del régimen sandi-nista para apoyar al FMLN en una Chacón, presidente del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI).

La infiltración sandinista en el país fue advertida a finales del año pasado por la Asociación de Profe-

-Favor pase a la página 41.

# Sobre Desórdenes Cerca de **UES Previenen Autoridades**

Las autoridades previenen a los automovilistas para que por la tarde eviten transitar por las vecindades de la entrada sur de la Universidad Nacional, donde en los últimos dias terroristas que dicen ser estudiantes han protagonizado desórdenes y quema de vehículos.

Según dijo un jefe policiaco, los sujetos se colocan todas las tardes, se pintan la cara o se cubren con mantas y luego queman llantas y vehículos.

## Juez Cita a ex-Fiscal en Juicio Mons. Romero

En calidad de testigo en el juicio de la muerte del Arzobispo Oscar Arnulfo Romero, ocurrida en marzo de 1980, tendrá que declarar el ex-Fiscal General, Roberto Girón Flores, informó un vocero judicial.

Girón Flores, quien en diciembre fue destituido por la Asamblea

tencia, deberá llegar al Juzgado 4º de lo Penai a declarar el próximo viernes o el sábado por la mañana, señaló el secretario del Juzgado. El ex-funcionario democristiano será interrogado por el Juez Ri-cardo Zamora en torno de las pruebas que aquél ha asegurado públicamente poseer sobre el asesinato del Arzobispo Romero, perpe-

Legislativa del cargo de Fiscal por incompe-

dor en la capilla de un hospital de cancerosos en el noroeste de San Salvador

trado por un francotira-

Respecto a esa mis-ma causa, el tribunal

-Favor pase a la página 23.

El lunes pasado fueron quemados dos vehículos uno del Ministerio de Agricultura y otro particular Los vándalos dijeron que era una protesta por la captura de un dirigente de la gremial universitaria AGEUS y la muerte de otro.

Los particulares que sufren las consecuencias, como el dueño del vehículo quemado, se pregunta-ban si, ante la evidencia de que los delincuentes salen de la Universidad se podría exigir a la Rectoria el pago por los daños y perjuicios que ocasionan estos sujetos.

El lunes, los delincuentes se retiraron a los recintos universitarios hasta que llegó tropa de la Primera Brigada y unidades de la Policia Nacional

### Don Lito se Preocupa por Derechos de los Postes

(Por Lito Montalvo). A punto estaba de estacionarme al lado de un poste de cemento. cuando escuché una voz pastosa que me dijo:

No se estacione frente a mi, Don Lito, pues corre peligro de que le sucedan tres desgra-cias y aun una cuarta...

-No me diga, Don Poste... ¿Cuáles son las desgracias que me pueden suceder por estacionarme al lado suyo?

-Primero lo pueden embijar de engrudo los -Favor pase a la página 27.



## ARDE Contra-Amenaza al **FMLN Desde San Miguel**

SAN MIGUEL. Una caldes, iniciará el agrupación clandestina supuesta filiación anti-terrorista, autodenominada ARDE, advirtió ayer a través de una radio local que si el FMLN continua la amenaza contra los al-

'ajusticiamiento'' miembros del FMLN-FDR en todo el país.

La emisora Radio Chaparrastique de esta ciudad difundió ayer un

-Fayor pase a la página 27.

## Manufactura de Hamacas Sostiene Economía Rural

A pesar de estar ubicada en una zona bajo ataque de la guerrilla. la población de Concepción Quezaltepeque sigue siendo la principal productora de hamacas de mezcal en el departamento de Chalatenango.

Ramos, de 65 años de edad, cargando un bloque de hamacas, lazos y matatas en la espalda ofrece su mercaderia en las calles de Chalatenango. Todos en Concep-

El señor César Adolfo

-Favor pase a la página 27.

#### Nueva Junta Directiva SCIS

Ei Sr. Tomás Humberto Montoya preside la nueva Junta Directiva de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS) para el periodo 1989-90, la cual tomará posesión el sábado.

Los nuevos directivos son José Armando Bo-nilla, José Ricardo Serpas, Teresa de Jesus González, Mauricio Alfredo Medrano, Obdullo Hernández, Salvador Mottos Escobar, Carlos Ernesto Moreno, José Ernesto Escobar, José Guardado Tamayo, César Guevara, Mauricio Rebollo y Joel Humberto Vallente.

#### eventual insurrección en El Salvador, advirtió el licenciado Edgar Capturan a Acusados de

Asalto en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA. La Guardia Nacional capturó a dos sujetos que se dedicaban al robo y asaltos en el can-tón Santa Rosa Penitente Arriba, de esta ju-risdicción, informó ese cuerpo de seguridad.

De acuerdo con el informe, Reynaldo Américo Carrillo y Manuel Villalobos se introdujeron a la casa del señor José Calixto Rulz, el 5 de diciembre pasado, a quien amenazaron con asesinar si no les entregaba 5 mil colones en efectivo.

Como el referido senor no tenia el dinero, los individuos, que iban

armados con un fusil M-16 y cubiertos de las caras, se llevaron varios enseres eléctricos,

-Favor pase a la página 23.

#### Convocan Reunión de Microempresa

La nueva gremial de microempresarios, AMPYMES, convoca a los pequeños productores y distribuidores de muebles de madera y de hierro para una reunión que apunta a conocer las necesidades y problemas de esos ru-

-Favor pase a la página 29.



INAUGURAN GALERIA. Doña Ana Maria Larrañaga y Fray Patricio informan que el domin-go 12 inaugurarán la galeria "Teopanchi", en Coatepeque. Las Sras. Esperanza Monterrosa y Elena Bolaños recibirán pergaminos por impul-

## Oferta de Utiles Escolares Invade Centro Capitalino

Las aceras y calles del centro de San Salvador lucen abarrotadas de ventas casuales de artículos escolares en las que ofrecen bolsones, cuadernos, libros de texto y otros útiles educativos.

En vista de que la demanda de estos articulos aumenta al inicio del año escolar, la alcaldia capitalina ha autorizado la instalación de nuevos kioscos que venden únicamente material didáctico y que sólo funcionarán durante el inicio de la temporada escolar.

Los "kiosqueros", unos cincuenta en total y divididos en dos grupos, uno ubicado sobre la calle Gerardo Barrios y otro sobre la Avenida Cuscatlán, frente a la Iglesia Catedral, han ocupado las aceras de las citadas calles con su oportuna y varia-

En un reducido espacio los compradores pueden encontrar, apiñados, cuadernos, lápices, lapiceros, libros de texto, reglas, borradores, goma, estuches de geometria y toda la "herramienta" escolar necesa-

Los bolsones y maletines penden sobre las aceras formando túneles, bajo los cuales se ve obligado a pasar el peatón, a quien los vendedo-res atraen diciéndole con tono cariñoso: "Venga, que aqui le tenemos lo que anda buscando".

La señora Ana de Menjivar, vendedora de la Avenida Cuscatlán, manifiesta que cada vendedor casual invierte no menos de 70 mil

-Favor pase a la página 41.



OFERTA ESCOLAR. Las ventas de artículos escolares han invadido las calles y aceras del centro de la capital. En la Calle Gerardo Barrios y la Avenida Cuscatlán, frente a Catedral, han sido instalados "puestos", que ofrecen variedad de útiles escolares.